

ほっとにゅーす

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報室(☎65-6504)まで事前にお知らせください。

9/16(日)

たくさんの人に愛されて

現在開催中の「長浜・戦国大河ふるさと博」の入場者数が、20万人を超え、達成セレモニーが開かれました。20万人目の入場者となったのは、三重県桑名市から訪れた、佐藤さんと松永さんです。2人は、「長浜はまちがきれいでゆっくりできる。20万人目となり、びっくりしているが、記念になりうれしい」と話していました。



9/10(月)

100歳のお誕生日おめでとうございます

益田町の酒井とみのさんが100歳の誕生日を迎えられ、市長がお祝い訪問しました。好きな食べ物を訪ねると、「何でもおいしおす」と笑顔で答えるとみのさん。同居する家族や近くに住む実の娘さんとお話をするのが楽しいそうです。「元気でいてくれるのがありがたい」と話す長男の九二夫さんの隣で、とみのさんは終始穏やかな表情を浮かべていました。



9/18(木)

さらに充実した国際交流拠点へ

長浜市名誉市民である故長谷定雄氏から寄贈を受けた国際文化交流ハウス『GEO』。このたび、定雄氏のご親族で、この土地を所有する長谷幹雄氏ら4人から、敷地1,150㎡をご寄附いただき、その目録贈呈式が行われました。土地と建物が市所有となり、より一体的な管理が可能となったこの施設で、一層有意義な活動を展開していきます。



9/17(月) ~25(水)

身体で学ぶ日本文化

過去に浅井町が姉妹都市提携していたオーストラリア・ウエントワース町から、高校生9人が長浜にやってきました。生徒たちは市内の中学生や卒業生の家庭でホームステイをし、学校生活や日本式の生活を体験しました。18日には、日本ならではの弓道に挑戦し、指導にあたった長浜弓道協会の会員や長浜北星高校の生徒らと、交流を深めました。



9/23(日)

新たなまつりに思いを込めて

今年、初めて開催された「きのもと七本槍まつり」。地元を活性化させようと、自治会、商工会、観光協会、博覧会関係者と行政が一体となって企画・運営を行いました。北国街道にはたくさんの模擬店がならび、「きのもと交遊館」前の特設ステージでは、様々なダンスや寸劇が披露されました。主催者は「地元根付く祭りにしたい」と、これからの取組みに意欲を見せていました。



9/22(土)

手を取り合って地域づくり

地域が中心となって「地域課題の解決」や「地域が必要とする公共サービスの提供」を実行していく組織である「地域づくり協議会」。今回、市内で23番目となる「伊香具地区地域づくり協議会」が設立されました。今後、連合自治会や各種団体、住民の皆さんによって、地域を活性化させていくための地域づくり計画を策定し、それに基づき活動を進められます。

